

ZERTIFIKAT



ISO 9001:2015

DEKRA Certification GmbH bescheinigt hiermit, dass die Organisation

Scholz Recycling GmbH

Berndt-Ulrich-Scholz-Straße 1, 73457 Essingen, Deutschland

für den zertifizierten Bereich:

Sammeln, Befördern und Lagern von Abfällen, Betrieb von Anlagen zur Aufbereitung und Verwertung von Stahlschrott und NE-Metallen, Handel und Recycling von Stahl- und NE-Metallschrotten, Transport-dienstleistungen, Demontage-dienstleistungen, Zerlegung von Schienenfahrzeugen, Shredderanlagen (Kondirator / Vertikalshredder), stationäre Messeinrichtung zur Radioaktivitätskontrolle

(Standorte siehe Anhang)

ein Qualitätsmanagementsystem entsprechend der oben genannten Norm eingeführt hat und aufrechterhält. Der Nachweis wurde mit Auditbericht-Nr. A24111222 erbracht.

Zertifikats Registrier-Nr.:	120523294/1
Gültigkeit vorheriges Zertifikat:	18.03.2025
Zertifikat gültig vom:	19.03.2025
Zertifikat gültig bis:	18.03.2028



Dr. Rolf Krökel
DEKRA Certification GmbH, Stuttgart, 13.03.2025



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-16029-01-00

Anhang zum Zertifikat Nr. 120523294/1

gültig vom 19.03.2025 bis 18.03.2028

Die folgenden Standorte / Organisationen fallen unter das o.g. Zertifikat:

Zentrale		Zertifizierte Bereiche
Scholz Recycling GmbH	Berndt-Ulrich-Scholz-Straße 1 73457 Essingen Deutschland	Siehe Seite 1
an den folgenden Standorten / bei den Organisationen an den folgenden Standorten		Zertifizierte Bereiche
1.	Berndt-Ulrich-Scholz-Straße 1 04571 Rötha, OT Espenhain Deutschland	Sammeln, Befördern und Lagern von Abfällen, Betrieb von Anlagen zur Aufbereitung und Verwertung von Stahlschrott und NE-Metallen, Handel und Recycling von Stahl- und NE- Metallschrotten, Transport- dienstleistungen, Demontage- dienstleistungen, Zerlegung von Schienenfahrzeugen, Shredderanlagen (Kondirator / Vertikalshredder), stationäre Messeinrichtung zur Radioaktivitätskontrolle



Dr. Rolf Krökel
DEKRA Certification GmbH, Stuttgart, 13.03.2025

CERTIFICATE



ISO 9001:2015

DEKRA Certification GmbH hereby certifies that the organization

Scholz Recycling GmbH

Berndt-Ulrich-Scholz-Straße 1, 73457 Essingen, Deutschland

for the scope of certification:

collection, transportation and storage of waste, operation of plants to treat and recycle steel scrap and non-ferrous metals, treatment and recycling of steel and non-ferrous scrap metal, transport services, demolition services, dismantling of rail vehicles, shredder plants (Condinator / Vertical shredder), stationary measuring system to control and monitor radioactivity

(Sites see annex)

has established and maintains a quality management system according to the above mentioned standard. The conformity was adduced with audit report no. A24111222.

Certificate registration no.:	120523294/1
Validity of previous certificate:	2025-03-18
Certificate valid from:	2025-03-19
Certificate valid to:	2028-03-18

Language translation



Dr. Rolf Krökel
DEKRA Certification GmbH, Stuttgart, 2025-03-13



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-16029-01-00

Annex to the certificate no. 120523294/1

valid from 2025-03-19 to 2028-03-18

The following sites / organizations belong to the certificate above:

	Headquarters	Scope of certification
	Scholz Recycling GmbH Berndt-Ulrich-Scholz-Straße 1 73457 Essingen Deutschland	See page 1
	at the following sites / at the organizations at the following sites	Scope of certification
1.	Scholz Recycling GmbH Berndt-Ulrich-Scholz-Straße 1 04571 Rötha, OT Espenhain Deutschland	collection, transportation and storage of waste, operation of plants to treat and recycle steel scrap and non-ferrous metals, treatment and recycling of steel and non-ferrous scrap metal, transport services, demolition services, dismantling of rail vehicles, shredder plants (Condinator / Vertical shredder), stationary measuring system to control and monitor radioactivity



Dr. Rolf Krökel
DEKRA Certification GmbH, Stuttgart, 2025-03-13